
      

日本共産党は３月の京都府、八幡市議会

で暮らしとまちづくりをテーマに質問しま

した。新型コロナウイルス対策では、検査

体制の強化、市民の不安解消を迫りました。

亀田優子市議は６日の八幡市議会一般質

問で、コロナウイルス対策を質問。市役所

に は 防 災 備 品 と し て マ ス ク を 備 え て い る

が、マスクを買うため朝６時半から店頭に

並ぶ人もいる。保有するマスクを市民に提

供したらどうかと質問。市は、備品として

６万枚保有していたマスクのうち、「高齢者

施設、保育所などに１万５０００枚を配布

したが、施設からの要望もある。今後を考

えると市民に配布する余裕はない」と答え

ました。
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山 本 邦 夫 市 議 は ６ 日 の 本 会 議 で 男 山 の

まちづくりで質問しました。

男山団地でＵＲ都市再生機構は、この１

年 間 で 合 計 １ ７ 基 の エ レ ベ ー タ ー を 設 置

しました。山本市議は、ＵＲの来年度の設

置 計 画 に は 男 山 団 地 が 含 ま れ て い な い こ

とを指摘し、ＵＲに要請するよう求めまし

た。市は、団地のＡ地区からＤ地区にかけ

てバランスよく配置されるよう、ひきつづ

きＵＲに要請していくと答えました。

中村正公市議は９日の本会議で、介護保

険のケアハウス・あんしんサポートハウス

の増設を求めました。

京都府の補助を受け、八幡市にサポート

ハウスができて４年。中村市議は、高齢化

が 進 む 中 、 新 た な 施 設 の 設 置 を 求 め ま し

た。市は、「あんしんサポートハウスのニ

ーズは高い」と答弁し、２０２１年度から

の８期計画に向けた議論の中で位置づけ、

「協議していきたい」と答えました。

森下よしみ京都府会議員は９日の府議

会予算委員会で、新型コロナウイルス対

策について、一律休校に関連し、相談体

制 に ス ク ー ル カ ウ ン セ ラ ー も 視 野 に 入

れ、「いつでも困ったときに、子供たちの

ＳＯＳを受け止められる体制をつくって

ほしい」と提起しました。

これに対し担当課長は、「スクールカウ

ンセラーは通常通りの勤務で、必要あれ

ば相談にのれる」と答えました。

新型感染症対策で意見書 採択
八幡市議会は１２日、ウイルス感染症対策

の強化を求める意見書を採択しました。


